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Roma Martedì 27 dicembre 1994 

UN ANNO IN CAMPIDOGLIO. Spot sulla giunta da politica e sport, 
*r: :"" • da cultura, spettacolo e arti 

Sandro Ferri 
editore «e/o» 
L'augurio di essere più deciso, 
più determinato, il rimprovero e 
legato all'augurio, lo sto in Prati, 
e quando poco dopo l'elezione 
di Rutelli si è presentato uno 
squadrone di vigili a fare le mul
te, e tutti erano terrorizzati e cor
revano a togliere le macchine 
dalla doppia fila, ci siamo ade
guati volentieri. Anzi, al mio pic
colo livello ho fatto una battaglia 
per difenderlo, tutti erano arrab-
biatissimi, ma sotto sotto, secon
do me, molti apprezzavano. Do
po quindici giorni... tutti spanti, 1 
vigili ogni tanto si fanno vedere, 
ma mi sembra che sia sparito il 

•progetto. *.;«*,;;;»•;•:;,..;.., 
. Vorrei fare l'assessore al Turi

smo. •".•»• t; .!•••>.;;.:' 
.- In estate, sin da giugno, io fa
rei dei turni negli uffici e negozi, 
in modo che la gente possa an-

, dare al mare non solo di dome
nica, per evitare le file E stare 
tutti più di buon umore. 

Simona Marchinl 
attrice e gallerista 
Gli auguro di arginare i barbari, 
c o m e fecero i senatori romani . 

Un rimprovero ce l'ho, vorrei 
che fossero . un pochino più 
espliciti e comunicativi, impa
rando dagli avversari che ' a volte 
basta :un manifestò per far capi
re alla gente le cose. Gli altri so
n o rozzi, Rutelli lo può fare inve
ce con garbo, faccia dei manife
sti per far sapere cosa sta facen
d o e le difficoltà che incontra. 

i Vorrei diventare assessore al
la Cultura. '-^.A-,ÌK.?M"#Ì. •'•'•'>' '•"' 
• Farei un vero muserò d'arte 

contemporanea , c o m e c ' è nelle 
grandi c i t tà . del mondo, con 
scambi intemazionali e mostre 
d'arte contemporanea . ;•:,.*..£, 

DinoZoff 
presidente Lazio 
Dirci auguri, cer tamente, rim
proveri non ne vedo Credo che 
faccia il possibile - anche lui. 

Assessore allo Sport 
Vorrei dare la possibilità ai 

giovani di insenrsi e praticare 
dello sport. 

ErichKush 
Radio tedesca 
Auguri perché «viva Roma». Gli 
auguri servono sia a Rutelli che a 
me. Un augurio particolare per
ché lui continui sulla sua strada 
però sia un po' più incisivo, Ro
ma non è stata costruita in un 
giorno e anche i problemi non si 
possono risolvere in un giorno 
Fino adesso ha fatto già parec-
chiecose. -•..>• ••.. .• -• •,-.,. 

L'assessore alla Cultura. 
Aprire i musei non ai soliti 

orari, che stiano aperti fino a 
notte e per far questo assumerei 
anche degli studenti. 

Carmine Donzelli ' , 
editore "Donzelli» ,..: .. ; • 

Rimproveri non ne ho, non mi 
paiono tempi da rimproveri, m a 
di incoraggiamenti per chi h a il ,. 
coraggio di difendere possibilità " 
di apertura civile. L'augurio è: , 
Roma è una città complicatissi
ma, gli auguro di tutto cuore di .;. 
sapersi organizzare per potersi 
concentrare su quelle d u e o tre 
cose che possono dare un gran
de segnale di cambiamento , so
prattutto di un nuovo stile ammi- . 
nistrativo. E anche segnali sim
bolici, sui nuovi equilibri sociali 
da raggiungere, concretamente i 
problemi degli extracomunitari, 
degli emigrati e delle periferie. 
Ci vuole un forte segnale simbo-

riNi 

lieo, Roma se ne gioverebbe, i 
cittadini di Roma Io hanno in 
simpatia ma si aspet tano segnali 
concreti. ; -••<•••:.••• • • • . .... • 
• ' Assessore? Per carità, mi pare 
un ingrato compito e ci rinunce
rei, non ci si improvvisa in que
ste, cose, uno deve aver fatto 
esperienze. Una .delle icose. più 
pericolose de l nuoyjsmo che im
perversa è questa. La politica 
non si improvvisa, per cui non 
vorrei fare l'assessore. . 

Dennls Redmont 
giornalista •; 
Associated Press , 

Direi che l'importante è che non 
ha fat to . sbagli spettacolari e 
questo nello scenario italiano è 
un «in più». -.•!••.•. -•:•'-. 

Gli faccio un augurio, di conti
nuare a illuminare i monument i " 
e a pulire le strade. 

L'assessore invece io nspon-

DinoZoff 
presidente 
della Lazio; 
In alto 
l'attrice 
Simona 
Marchinl 

•Vorrei fare l'assessore al Turismo... del romani e d'estate mandarli al 
mare a turno, per evitare le lunghe Mie»: Sandro Ferri, editore di «eo» ha 
accettato II «gioco dell'assessore» proposto da l'Unità dopo aver chiesto 
a una ventina di personalità di Roma se volessero Inviare un augurio o un 
rimprovero alla giunta Rutelli. Molti altri Invece hanno risposto un «per 
carità-, preferendo II proprio all'altrui mestiere-e sottolineando che per 
la politica ci vuole competenza, e per amministrare la capitale un 
particolare coraggio. I più benevoli nei confronti del sindaco sono gli -
stranieri: «Non ha commesso errori madornali e questo nella politica 
Italiana è una rarità», dice Dennls Redmont dell'Assoclated Press, mentre 
Waleska von Roches del «Der Splegel» osserva che la nuova giunta «ha 
fatto piccole cose che vanno nella direzione giusta», come la riapertura 
del Fori. » •-•:.-.;•.• •„•.• :}.:••• ...:..••- -.-,;.;,>/•-- ,.. -

Non c i sono nel la nostra «pagella» giudizi sommarl i , ma anche nel le -
cr i t iche c 'è una gran consapevolezza che I problemi di Roma sono gravi 
ed in t r icat i , che c i vuole tempo e pazienza per risolverli. Un Alo rosso lega 
però I «rimproveri»: che I nostri eroi siano più decisi e determinat i a -, 
combat tere I «peccatori del traff ico», perché dopo le Iniziali proteste '•'• 
anche I c i t tad in i più riottosi trarranno vantaggio da una diminuzione del la 
circolazione privata - e ringrazeranno. E che lancino nel 1995 una •••' 
«campagna dell ' Immagine» più Incisiva, pubblicizzando le loro Iniziative e 
(anche) le di f f icol tà che Incontrano. •.'-.••..-.•:•-

Con questa «pagella» concludiamo la nostra Inchiesta sul primo anno 
in Campidogl io di Rutel l i e del la sua g iunta. Abbiamo attraversato II • 
pianeta del t ra f f ico, poi l 'arcipelago del la cul tura e Infine, nel la puntata 
precedente, fast i e nefast i del la -monnezza». Nel sondaggio abbiamo 
coinvolto personalità di ogni ambiente. Solo uno è sfuggi to ai nostr i ' 
richiami- per disguidi te lefonic i o l t re che per leggendaria riservatezza: 
Cadet to Mazzone del la Roma. Ce ne scusiamo con I t i fosi glal lorossi. 

do cosi, non vorrei essere nessu
no di loro perché è troppo spi
noso, ognuno di loro ha troppe 
gatte d a pelare. 

Andrea Mondello 
presidente 
Camera dicommercio 
Il rimprovero non fa parte della 
mia cultura, sto attento a quello 
c h e deve venire e n o n ' a quello 
che è stato, perciò auguro alla 
giunta Rutelli di realizzare le co
se che hanno progettato e, so
prattutto nell'interesse dell 'ente 
che presiedo, che il '95 veda l'i
nizio della realizzazione del po
lo tecnologico e del 'palazzo de
gli affari. E auguro anche che 
tutti abb iano un buon '95 e so
prattutto c h e tutti aspettino a 
giudicare la giunta sulla base di 
quello che sarà il risultato finale, 
la mia filosofia è lasciar governa
re chi ha vinto le elezioni e giu
dicare q u a n d o > la giunta avrà 
completa to il suo mandato . •.,.-:•. 

Assessore, no! Sono contento 
di fare il presidente della Came
ra di Commercio e non vorrei fa
re l'assessore, per carità, ci sono 
quelli che ci sono. Lasciamoli la
vorare 

Giovanni Moro 
presidente 
Movimento Federativo 
democratico • • • 

Ho due auguri e due rimproveri. 
I rimproveri: l'assoluta carenza 
di politiche sociali, abbandona
te a se stesse e la carenza della 
tutela dei diritti del cittadino, sia 
nel funzionamento degli uffici • 
sia perché anche il Comune di 
Roma, come moltissimi » altri, 
non ha ancora nominato il di
fensore civico. • 

Due auguri: che si riesca a svi
luppare la riforma della ammini
strazione centrale, della politica 
del personale, molto difficile ma ' 
assolutamente indispensabile; e , 
un augurio per il traffico, avendo. 
ben presente che i cittadini de-, 
vono essere mobilitati, e che 
non si possono prendere prov
vedimenti contro di loro. Il vero 
augurio di Natale è che trovino il 
modo di capire operativamente 
che quando si amministra una 
città, i cittadini, o si trova il mo
do di renderli una risorsa, oppu
re diventano un problema. • 

Assessorati, no, ma dirigerei 
volentieri quell'ufficio sui diritti 
dei cittadini. . 

Come prima cosa farei nomi
nare il difensore civico, poi cam-
bierei lo statuto e in seguito lo 
farei eleggere dai cittadini, biso
gna finirla con la storia che i 
controllati nominano i control
lori. . • • • • • • • • • - . ' 

Claudio Fano 
presidente ; 
Comunità ebraica 

Direi c h e faccio senz'altro l'au
gurio, tutto è perfettibile, con 
l'augurio non si fa certo un bi
lancio: mi auguro c h e portino 
avanti • l'efficienza . e il risana
mento di questa nostra città. < 

Assessore...se uno è masochi
sta! Tutti gli assessorati sono pe
ricolosi, però siccome mi piace 
impegnarmi nelle cose più ri
schiose, probabilmente pense
rei al traffico. •••••• -•.;, •.••'.•• •'••.,;-. 

Cercherei di impostare bene il 
problema dei parcheggi e dei 
mezzi pubblici. • , "" • 

Gigi Proietti 
attore •'-, 
Un augurio, senz'altro. Sono sta
to un «medio elettore», non vo
glio dire grande, uno sponsor e 

Gigi Proietti 
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un augurio e/o 
un rimprovero 
per la giunta Rutelli?rr 

JJVorrebbe per un giorno 
diventare assessore? 
E in quale settore?rr 
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i iCosa farebbe 
come prima cosa?r e 

*£' / 

SB-YÌ2 

rir» \* 

quindi non mi rimangio niente, 
q u a n d o lo ero non è che non mi 
rendessi conto di che razza di 
rospi c 'erano da ingoiare per 
modificare una mentalità...que
sto credo che si stia facendo. Se 
devo fare un rimprovero, forse 
farei cose più eclatanti nell'im
magine, se non altro perché se 
un politico fa qualcosa è bene 
c h e lo faccia sapere. Si fa poco 
c o m e immagine: quando uno 
impatta in una giornata di traffi
c o c o m e il mercoledì prima di 
Natale, giornata feriale, con le 
spese, piove, ci mettono pure la *; 
partita del cuore...ti si rompe il • 
fegato. Allora te la prendi col :'• 
«governo» ed è bene sapere cosa r 
il governo sta facendo. Farei l'as
sessore «ai »• giovani», perché 
quando ho avuto la scuola di re
citazione regionale, poi chiusa, 
ho imparato qualcosa anche in i 
merito alle aspettative, speranze j . 
e voglie di divertimento che han- • 
no i giovani e che sono sempre •" 
disattese, quindi mi piacerebbe *'.'. 
un dicastero che fosse di coordi
namento per le attività giovanili. 
Troverei punti di aggregazione, 
di riferimento nei quartieri. Un 
tempo c 'erano le parrocchie, i 
campetti sportivi, q u a n d o lavo
ravo al Brancaccio mi resi conto ' 
che già 12 anni fa quello era un 
iuogo di frontiera tra il centro e 
la grande periferia. Già lì, in quel ' 
quartiere, non c'era più niente. 

Waleska von Roches 
giornalista 
DerSpiegel 

Direi un augurio, perché si nota 
che a lmeno prova qualcosa, ha 
fatto piccole cose che vanno 
nella direzione giusta, pe re sem-

Monslgnor 
Luigi DI Liegro, 
presidente 
della 
Carttas 
diocesana 

pio la riapertura delle zone ar
cheologiche, e poi provano al
m e n o ad essere un po ' più seve
ri coi peccatori del traffico. Spe
ro vada avanti su questa strada. 

Farei l 'assessore al Traffico. 
Una cosa: chiamerei un mago 

per costruirci tutte le possibilità 
di parcheggio fuori del centro, ci 
vogliono miracoli per risolvere i 
problemi, ma io comincerei con 
il traffico perché fa tanto danno 
a Roma, è una situazione che va 
assolutamente rimossa. 

Massimo Cristaldi 
produttore 
cinematografico 

Un augurio, senz'altro: di fare 
quello che si è proposto, di an
dare avanti, io ho grande fiducia 
in lui, s icuramente non ha fatto 
male, d a quel poco che ho visto 
ha fatto cose molto positive, i 
Fori la domenica, i negozi aperti 
un po ' di più, combat tendo con 
l'assurda mentalità dei commer
cianti romani. Il traffico non è 
peggiorato, secondo me sono 
cose positive. Gli faccio gli augu
ri di continuare così. Se posso 
fare una battuta, vorrei essere 
qualunque assessore o consi
gliere per stare in consiglio con 
Ghini e farmi quattro risate con 
lui....se no: assessore alla Cultu
ra. Potenzierei l'apertura delle 
sale cinematografiche, la riaper
tura e la ristaifturazione di quel
le chiuse, l 'aumento complessi
vo delle sale cinematografiche. 
E' stranissimo, dal punto di vista 
del mercato, ma l'industria cine
matografica è l'unica nella qua
le, di fronte al l 'aumento della 
domanda e dell'offerta non au
mentano, invece, i punti vendita. 


